



みどりの里

宇奈月小学校だより
第8号
平成29年9月22日

目指す子供像 うんとかんがえる子 なかよくする子 つよいからだの子 きれいなこころの子

黒部市立宇奈月小学校 〒938-0862 黒部市宇奈月町浦山205番地1 U R L http://www.tym.ed.jp/sc13/
TEL(0765)65-2288 FAX(0765)65-2800 E-mail unazuki-es@tym.ed.jp

運動会を通して得られたもの

校長 四杉 昭康

台風18号の影響が心配されましたが、無事第12回運動会を終えることができました。これもひとえに保護者や地域の皆様のおかげと、心より感謝申し上げます。

今回の運動会を振り返ってみて、改めて印象に残ったことを2点お伝えしたいと思います。

1点目は、運動会当日まで重ねてきた練習の成果を生かし、本番で自分自身を最大限発揮できた子供が多かったことです。それは、競技だけでなく演技にも当てはまるごとでした。競技では、点差が拮抗していましたこともありましたが、徒競走をはじめ、「UNAZUKI タイヤウォーズ」(全学年)や「THE 線引き」(3・4年)等の団体戦、「上・下学年リレー」では、とても真剣で白熱した取組が見られました。また、「鼓笛隊パレード2017」(5・6年)や「リズムダンス キミの夢は、ボクの夢」(1・2年)等の演技は、素晴らしい出来映えでした。他校の保護者でわざわざ見学に来たという方もいたほどでした。本番に向けて何度も繰り返し練習した成果が確かに表れていたと感じます。子供たちの多くが「本番で成功するように何度も練習したよ」「家族に自分の頑張る姿を見せたいな」と、運動会に対する意欲や思いを高めたことで、成し遂げることができたのでしょうか。「努力を重ね、本番で成果を発揮すること」は、一見単純で簡単そうなのですが、困難を伴う大切な営みであると思います。仮に失敗しても、それを教訓として生かし、自己修正につなげていく、子供たちにはそのような前向きで向上心に溢れた気持ちを、今後も持ち続けてほしいと願っています。

2点目は、子供たち自身が運動会を創り上げようと強く意識していたことです。高学年を中心とした係活動では、それぞれの係の役割をよく理解して一生懸命活動に取り組んでいました。特に、応援団では、団長・副団長がリーダーとして団員を励ましたり、適切な指示を出したりしながら団全体をまとめる姿は大変頼もしいものでした。運動会前日の練習後、それぞれの団長・副団長は団員に最後の思いを伝えていました。赤組では、「本番では、僕たちは100%の力で応援するので、みんなも100%の力を出してください(団長の中井さん)」、「途中で疲れてくると思うけど、頑張って肘を伸ばしてしっかりポンポンを振ってください(副団長の道添さん)」の声に、赤組全体で「ハイ!」と結束を強めていました。また白組では、「みんな、かなり声が出るようになってきてよかったと思います。ぜひ本番でも頑張ってください(団長の遠藤さん)」、「応援の動作の仕方がとても上手になってきたと思うので、本番もその調子で応援してください(副団長の山田さん)」の言葉に、白組全体で一致団結を誓っていました。運動会当日は、どの団も甲乙付けがたいほど一生懸命応援に取り組んでいました。リーダーからフォロワーへ、そして先輩から後輩へと思いは伝えられ、応援の伝統が受け継がれていくのだと思います。「♪黒部の山から…光が差し込みや…」

♪金比羅さんから…鉢ヶ岳が見ている…」の応援の歌詞が、今も耳に心地よく響いています。



団員を鼓舞する応援リーダー

早朝の準備から後始末にまでご協力いただいたPTA役員及び保護者の皆様には、子供たちのためにご尽力いただき、心より感謝申し上げます。また、来賓・地域の皆様には、子供たちに最後まで温かいご声援をいただき、子供たちはそれを励みに最後まで熱心に取り組むことができました。今後も、本校教育にご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

バロック音楽を鑑賞しました！……文化庁コンサート開催

このコンサートは、文化庁の「文化芸術による子供の育成事業」の一つで、子供たちの芸術に関する豊かな感性を育むことを目的としています。この日は日本テレマン協会から、「テレマン室内オーケストラ」総勢23名に来ていただきました。子供たちは、聴き慣れたヴィヴァルディの「四季～春」をはじめ、バロックの名曲の生演奏を鑑賞したり、オーケストラの演奏で「校歌」や「気球に乗ってどこまでも」の曲を歌ったりしました。特に、オーケストラによる校歌の演奏は、普段のピアノによる演奏と雰囲気が異なり、優雅で格調高い楽曲として心に残るものでした。また、多くの種類の楽器を比べ、音色の響きの特徴を学習しました。「このバイオリンより一回り大きいこちらの楽器の名前は？」のクイズにも、子供たちは普段の音楽の学習を生かして、「ビオラです」と即答していました。オーケストラの皆さんも、子供たちが多く楽器の名前を知っていることに驚いた様子でした。本物の音楽に触れた一日になりました。



楽器クイズ



バロックの名曲の数々を鑑賞しました



美しい歌声



オーケストラの演奏で歌う校歌はいつもと違った感じがしました

その他の学校生活から



GOW（富山グラウジーズ）ダンス教室（5年）



黒田真由美先生の合唱指導（5・6年）

お知らせ……9月24日(日)は、PTA美化活動です！

9月24日（日）午前8時（草刈り機作業は午前7時）から、PTA美化活動（雨天決行）が実施されます。先日、担当していただく箇所についてご案内しましたが、子供たちと保護者の皆様、教職員全員で、効率よく進めたいと思います。お忙しい折とは存じますが、子供たちの教育環境の整備にご協力のほどよろしくお願ひいたします。

第12回運動会の思い出

スローガン

全ての人が頑張ろう 全ての人々にありがとう 一致団結 運動会



赤白どちらも真剣に頑張っていたね

チームワークが素晴らしいかったよ

一人一人が輝いていたね 強くたくましくなったね

多くの感動をありがとう